

Presidente de Venezuela llamó a la juventud a defender la soberanía nacional



Caracas, 1 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó que la juventud tiene el derecho de exigir que se respete la soberanía nacional, y la responsabilidad de defender su presente.

Desde el Palacio de Miraflores, donde recibió la marcha de ese sector poblacional en contra de las pretensiones de intervencionismo de la Organización de Estados Americanos (OEA), subrayó Maduro que es tiempo de que las nuevas generaciones salgan a defender la verdad del país sudamericano y la soberanía de la patria.

El primer mandatario manifestó que a todos los revolucionarios les tocará iniciar un trabajo de resistencia histórica que llevaría a una batalla final, en caso de lograrse esas pretensiones en la nación.

Ratificó el jefe de Estado que la juventud tiene que tener claro que se está defendiendo la libertad de una nación, para que siga siendo libre, soberana y democrática.

El presidente indicó igualmente que a lo largo del territorio nacional se desplegará el gobierno de calle juvenil, para impulsar iniciativas y debates que contribuyan a la transformación productiva del país y al reforzamiento de los valores patrióticos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95417-presidente-de-venezuela-llamo-a-la-juventud-a-defender-la-soberania-nacional>



Radio Habana Cuba